
　　　２　親子でエコ活動に取り組んでいますか。

人数 割合 人数 割合
①よく取り組んでいる 107人 30% ①いる 310人 88%
②まあまあ取り組んでいる 218人 62% ②いない 26人 7%
③あまり取り組んでいない 9人 3%
④まったく取り組んでいない 4人 1%

人数
①ゴミの分別 313人
②リサイクル商品・詰替商品の購入 276人
③使用しない部屋の電気の消灯 285人
④電気器具のプラグを抜く 129人

⑤テレビの主電源を切る 47人

⑥風呂の残り湯の利用 89人

⑦食器のつけ置き洗い 148人

⑧歯磨き・うがいの際のコップ利用 230人

⑨雨水の利用 8人
⑩エコバックを利用した買い物 298人

77人
⑫その他 0人 0%

割合

⑪近くへ行くときは、車に乗せてもらわ
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１　学校のＩＳＯ活動をどのように感じますか。

３　具体的にどのようなことに取り組んでいますか。

① 30%

② 62%

③ 3% ④ 1%
１ 学校のＩＳＯ活動についてどう感じますか。

①よく取り組んでいる ②まあまあ取り組んでいる

③あまり取り組んでいない ④まったく取り組んでいない

① 88%

② 7%

２ 親子でエコ活動に取り組んでいますか。

①いる ②いない
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⑪近くへ行くときは徒歩や自転車で行く

⑩エコバックを利用した買い物
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⑧歯磨き・うがいの 際のコップ利用

⑦食器のつけ置き洗い
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①ゴミの分別
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３ 具体的にどのようなことに取り組んでいますか。



人数 割合
①いる 99人 28%
②いない 233人 66%

保護者からの意見・要望として

学校より

４　お子さんは地域や育成会など様々な団体が主催する
環境保全に関する活動に参加していますか。

・いろんな方に環境活動家の谷口たかひささんのお話をきいてもらいたいです。

・今年は感染予防で育成会の資源回収や地域クリーン作戦が中止となり参加できませんでした。

お忙しい中アンケートにご協力いただきましたこと、心より感謝申し上げます。また、貴重なご

意見をありがとうございます。

今年度は、コロナ対応で様々な環境保全に関する活動が中止となりました。講演会の開催、

エコ活動の実施については、次年度以降の課題として検討いたします。

今後も本校の環境教育をいっそう充実していきたいと思います。引き続きご理解、ご協力をよ

ろしくお願いいたします。

① 28%

② 66%

４ お子さんは地域や育成会など様々な団体等が主

催する環境保全に関する活動に参加していますか。

①いる ②いない


